

DONAU-POST

FREITAG, 11.11.2022



Seit Anfang des Jahres probt der Chor in der Montessorischule. Fotos: Wenzel Neumann

Ein Konzert als Dankeschön

Der Chor Frischer Wind trat zugunsten der Montessori-Mittelschule auf

Sünching.

(wn) Seit Beginn dieses Jahres probt der Sünchinger Chor Frischer Wind regelmäßig in den Räumen der Montessorischule. Als kleines Dankeschön dafür, veranstaltete der Chor am Sonntagabend ein Benefizkonzert zugunsten der künftigen Montessori-Mittelschule, auf Spendenbasis im Saal der Montessorischule.

Zum Liederabend begrüßte der Leiter des Chors, Günther Winkler, rund 150 Zuhörer und freute sich sichtlich über das große Interesse, das dieses Benefizkonzert fand. Einen Willkommensgruß entbot zudem Monte-Mitvorstand und zweiter Bürgermeister Franz Raab, der wie auch der Chorleiter, darauf hinwies, dass der Erlös aus dem Konzert zu 100 Prozent dem Neubau der Montessori-Mittelschule zugutekomme.

Bei diesem Benefizkonzert wirkten dreizehn Sänger mit. Unter ihnen waren als Instrumentalisten Josef Duscher (Gitarre), Tobias Höckmayr (Cachon Schlagwerk), Dr. Robert Leinfelder (Bass), Uli Limmer (Flöte) und Chorleiter Günther Winkler (Gitarre). Als Solisten glänzten bei dem zweistündigen Konzert Astrid Schwesinger-Winkel mit den Titeln „One To Make Her Happy“, „Aquarius Let The Sunshine On“, „Time Warp“ und „The Lion Sleeps Tonight“, Sandra Sempert mit „Geh Schau Doch Ned So Beis“, „Perfect“, „Mamma Mia“ und „Thank You For The Music“ sowie Tobias Höckmayr mit „Let Me Entertain You“, „Just A Gigolo“, „Perfect“ und „Leiwand“.

Publikum erklatschte sich drei Zugaben

Ferner sang Uli Limmer das Stück „Bruno“. Andrea Wild, die an diesem Abend ihre Premiere als Solistin und somit gehörig Lampenfieber hatte, das Lied „I'm So Excited“ sowie Günther Winkler „Here Comes The Sun“ und „You Raise Me Up“. Ihnen allen galt der besondere Beifall, voran natürlich Andrea Wild, die einen vorzüglichen Auftritt hinlegte. Insgesamt waren 20 Lieder zu hören. Für das Publikum, das dem Chor langanhaltenden Beifall zollte, gab es dann noch drei Zugaben. Darunter war im Gedenken des erst kürzlich verstorbenen Chormitglieds Josef Rückerl das Lied „Amoi Seng Ma Uns Wieder“.

Die Gruppe Frischer Wind besteht aus inzwischen 16 Chormitgliedern, die schwerpunktmäßig aus Sünching kommen. Aber auch Mitglieder aus anderen Orten singen mit. Die Gruppe bietet Chor- und Sologesang, Solo-Gitarre, Begleit-Gitarre, Kontrabass, Flöte, Piano und Percussion. Das Chorensemble wurde im Jahr 2004 als kleiner, gemischter Chor ins Leben gerufen, musiziert seitdem mit der gleichen Freude und Leidenschaft und blieb bisher seinem Stil treu. Seit vielen Jahren umrahmt dieser Chor die Sünchinger Erstkommunionfeiern und singt auch bei anderen Anlässen, wie Hochzeiten.